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 ５月２４日（火）、書面による議決権行使で

の総代会が開催され、全ての議案が原案通り承

認となり役員の補充改選については、新副会長

に川澄克人氏、新理事に松村敦志氏、永島正氏

が選任され新年度事業のスタートです。新型コ

ロナウイルスの感染拡大が始まって３年目、屋

外でのマスクや飲食店での食事、都道府県をま

たぐ旅行など少しずつではありますが制限が緩

和されてきました。筑西市商工会では引き続き

感染拡大防止に努めながら中小企業等の雇用・

事業継続の支援等、会員の皆様に寄添った事業

展開をして参ります。 

総代会承認議案 
 

第1号議案 令和3年度事業報告及び収支決算の     

      承認について 

 

第2号議案 令和4年度事業計画及び収支予算の      

           決定について 

 

第3号議案 令和4年度借入限度額及び借入金融 

           機関の決定について 

 

第4号議案 役員欠員に伴う役員補充について 

 昨年度、当商工会では経営改善普及事業の主軸である経営

発達支援計画を更新し、経済産業省の承認を得ることができ

ました。これも会員事業所皆様と職員の前進への意欲が結実

したものと感じております。内容と致しましては、事業計画

策定や調査事業及びDX（デジタルトランスフォーメーショ

ン・事業のデジタル化）を中心に展開してまいります。特に

デジタル技術は、社会を豊かにする要素に満ちております。

リモートワークやワーケーションによる働き方改革、医療や

教育、交通システムなどあらゆる分野においてデジタル技術

を活用することにより、少子高齢化や過疎等による利便性の

低下を余儀なくされている地方社会が一変する可能性を秘め

ております。我々中小・小規模事業者の事業スタイルが大きな変化を求められている

状況に対応し、さらに発展させた支援を５年計画で推し進めてまいります。 

 長期にわたる未曾有の事態に、多くの事業者が業績の悪化や賃金・雇用不安等多大

な影響を受けております。一日も早い景気回復・経済活性化が待たれる状況の中、筑

西市商工会は「行きます・聞きます・提案します」をモットーに、巡回指導を通して

丁寧な支援を行うとともに、県や市及び関係支援機関と連携し給付金・助成金の申

請、各種施策事業を活用しながら、更なる支援体制の充実及び支援能力の強化に努

め、会員事業者皆様の発展に寄与できるよう努力してまいります。 

たくさん実りますように… 
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役職名 氏 名 

会 長 大畑 良雄 

副会長  
関口 恭史 

川澄 克人 

中村 勝美 

坂入 信佐 

細谷 忠勝 

田中 邦明 

前田  勲 

金沢  稔 

中山  栄 

木村 賢之 

島田  敏 

理 事  

役職名 氏 名 

塚田 清之 

山口 浩司 

中村 秀雄 

斉藤  優 

広瀬 宏一 

赤羽 正義 

飯山 康弘 

枝  光宏 

飯泉 光春 

大吉 真琴 

古谷野正明 

篠崎 栄一 

理 事  

役職名 氏 名 

篠崎日出男 

田口 吉信 

広瀬  進 

飯島 賢一 

谷中 利行 

松村 敦志 

永島  正 

飯村 彰彦 

大畑 陽子 

監 事  
小竹 義明 

武井 昭二 

理 事   

（敬称略） 

 この度、第６２回通常総代会に於いて副会長を仰せつかりました、有限会社

協和テックスの川澄と申します。大役に就任することになり身の引き締まる思

いです。しかしながらお引き受けする以上微力ではありますが、1,000名を

超える会員の皆様と役員の皆様のご指導ご鞭撻を賜りながら、皆様のご繁栄と

会の発展のため努めてまいりたいと思います。 

 世の中は未だコロナ禍にありますが、国も各自治体も少しずつ規制を緩和し

つつあり、当商工会としても今後各種行事やイベント等を開催できればと考え

ております。その際には、皆様方の忌憚のないご意見とご協力ご参加を賜れま

すよう今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。 

 この度、理事に選任されました、株式会社関城ホンダ販売の松村敦志と申し

ます。前任の父におきましては商工会、会員様に多大なるご支援ご協力を頂き

ありがとうございました。 

 コロナもまだ収束とは言えない中ではありますが、少しずつコロナ以前に戻

りつつあると感じられるようになってまいりました。一方で昨今の物流の停滞

そして物価の高騰などがあり、まだまだ予断を許さない状況が続いております

が、会員の皆様の頑張りが地域の活性につながると思います。そんな大変な時

期が続く中、微力ではありますが少しでも商工会、会員の皆様そして地域の皆

様のお役に立てますよう努力して参りたいと思いますのでご指導、ご協力の程

宜しくお願い致します。 

 令和４年度通常総代会に於いて理事を仰せつかりました、株式会社協和物

流倉庫の永島正と申します。 

 コロナ感染症や戦争等による物価の上昇など、会社を経営していく上で困

難な時代ではありますが、どんな時にも「信頼」と「人との繋がり」を大切

にしています。 

 商工会理事としても皆様に信頼される役員になれますよう、微力ではござ

いますが、会員皆様と筑西市商工会発展のために努めてまいる所存ですの

で、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 
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 新型コロナウイルス感染症拡大やロシ

アのウクライナ侵攻の影響により「原

油」「鉄鋼」「木材」をはじめ、ありとあ

らゆる原材料価格が高騰、更にコロナウ

イルス感染拡大が落ち着くに伴い世界中

で建設需要が急回復しております。その

ため建設資材の入手に困難をきたし、従

来からの課題である職人の高齢化問題も

加わり、我々建設業を取り巻く環境は日に日に厳しさを増

しております。こうした中、建設業部会では部会員の皆様

に有益となる情報の発信を常に心がけ、取得が必須である

資格や講習会の助成、部会員の親睦を兼ねた最新の建設技

術の視察研修会を計画しております。今後も新型コロナウ

イルスの感染状況を慎重に見極めながら、事業計画を遂行

していく所存ですので、部会員の皆様の積極的なご参加を

お願い申し上げます。 

「暑いですね」が挨拶代わりになるほど

晴天が続く盛夏の折、皆様ご健勝で暑さ

を乗り切られていることと存じます。コ

ロナへの関心が薄まっているこの頃です

が、徐々にイベントなどの制限が解除さ

れるようになってきました。商業部会長

を仰せつかって１年余り、活動の自粛と

中止で外出するのもほとんど許されずス

トレスだらけの生活でしたが、経済優先の舵取りを機によ

り良い方向に向いてくれることを心から願うばかりです。

混沌とした国際情勢の中ではありますが部会役員、会員の

皆様と共により多くの方に参加していただけるような事業

を企画し、コロナ禍という事を踏まえつつ柔軟に開催して

まいりたいと思います。これからも変わらぬご支援ご鞭撻

を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 
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 この度、工業部会長を仰せつかりまし

た細谷と申します。部会長という大役に

不安と責任を強く感じております。 

 商工会には、幅の広い業種の皆様が集

まっております。その中で縦の繋がりだ

けではなく横の繋がりを強化することに

より、一層強い組織となることができる

ように思います。 

 コロナ禍ではありますが少しずついろい

ろな規制が緩和されてきております。工業部会でも講習会

や研修会など皆様の意見を取り入れながら、お役に立つ活

動を再開できればと考えておりますのでご協力の程よろし

くお願い致します。 

 あじさいの花が見頃の季節となってき

ました。日頃より部会の皆様はもとより

会長、事務局の方々には大変お世話に

なっております。ここ数年来のコロナ禍

で、部会の活動が全くできておりません

でした。加えてウクライナ戦争やそれに

伴う物価高騰など、毎日暗いニュースに

先が見通せない状況が続いております。

しかし、最近では少しずついろいろなとこ

ろで活動再開を耳にします。 

 私たちサービス業部会でも、部会員の皆様に楽しんで頂

ける事業ができればと考えています。皆様のご意見を聞き

ながら、少しでも前進できるよう頑張っていきたいと考え

ておりますので皆様ご協力をお願いいたします。 

 震災、コロナ、ロシアによるウクライ

ナ侵攻、地球温暖化による６月に梅雨明

けなど、予想もつかない変化が続きま

す。地球変動の時代に、何を支えに経営

を行っていけば良いのか日々悩んでいる

ところです。変化の時代にあっても「人

が人生を日々生きていく」ということは

おそらく変わらない事実だと思います。

その変わらない事実に寄り添っていくことできっと今を乗

り越える力が生まれてくるのではないかと思います。エコ

の木プロジェクト部会では、相変わらず緑のカーテンプロ

ジェクトやソーラークッカー全国大会への参加などの活動

を行っています。活動を通じて生まれた人間関係や仲間

は、かけがえのない宝物となっています。同じ経営者同士

ですが、仕事での失敗談を笑いあって話したりできるのは

商工会の強みです。今年度もコロナなどで活動は制限され

るかと思いますが、エコを通して、楽しい部会を続けて行

きたいと考えております。 

 いつも大変お世話になっております。

青年部長の飯村です。令和３年度から直

近を振り返りますと、青年部は新型コロ

ナウイルスの流行の中でも、５月に宮山

公園における鯉のぼり掲揚事業、１１月

には明野、下館地区においてクリーン運

動事業、また３月には青年部主催による

初の事業『ちくせいBlueExpo～食と企

業の祭典～』を道の駅グランテラスで開

催することができました。また筑西生涯学習センターペ

アーノでの『みんなでライブ～新緑フェス２０２２～』も

共催事業として見事成功を収めました。青年部はこれから

も積極的、精力的に活動してまいりますので、引き続き皆

様のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

 私たち女性部は、親会をはじめ職員

の皆様に支えられながら活動をしてお

ります。長きにわたるコロナ禍で、世

間の様相が一変してしまいました昨今

です。女性部の行事や研修会もストッ

プしてしまい、早くコロナが落ち着い

てくれないかしらと待ちわびておりま

す。 

 現在行っている健康体操教室では、

自身の健康増進に向けプロのトレーナーから教えてもらっ

ております。慣れてきて家でも行うことができ、自身の身

体に変化が出始め、月２回の体操教室が楽しみになってい

ます。健康で家業にいそしめたら幸いです。 

 この後９月には視察研修会、１０月にはパッチワーク教

室を開催予定です。女性部は部員大募集中です。新しい事

業を検討しておりますので、お嫁さん、娘さん、是非ご加

入ください。お待ちしております。 
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 青年部は新事業「ちくせいBlueExpo～食と企業の祭典～」を2022年3月27日（日）に

道の駅グランテラス筑西で開催しました。多くの地元企業、地域団体、有志の皆様からご協

賛とご協力をいただき誠にありがとうございました。 

 約3,000名の来場者で賑わった会場では、キッズダンスやよさこい等のステージパフォー

マンスのほか、地元企業によるワークショップや相談会、地域の野菜や加工品の販売を企業

ブース・農業ブースにて行いました。また、飲食ブースでは『鍋１グランプリ』を開催。初

代グランプリの龍神家「海のフォアグラあんこう鍋」を含め、７店舗の個性溢れる鍋が会場

を盛り上げました。 

 今年度、第2回の「ちくせいBlueExpo」の開催を予定しております。商工会の枠を超え、

筑西市の青年団体から地域を盛り上げようと企画中です。 

 

        次は何のグランプリかな……? 乞うご期待‼ 

あじさいメール 
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 6月2日（木）に筑西市商工会にて「後継者問題・個人店

として大型店とどう違いを出していくか」をテーマとした商業

部会セミナーを開催しました。新型コロナウイルス感染症

拡大の影響を受け、開催が延期となっておりましたが、こ

の度少人数ではありますが開催することができました。 

 講師のつくば経営戦略研究所「ジョブズ桑原」こと桑原

務先生の親しみやすく分かりやすい説明に、参加者の皆さ

んは真剣な眼差しで聞き入っていました。中には、先生の

言葉を復唱しながら細かくメモをとっている方もおり、今

回のテーマに対する関心が高いことが分かりました。 

 「後継者問題」と「大型店との差別化」は一見異なる問

題ですが、この２つは関わりが非常に深く、若い世代の発

想を否定せず変革する勇気を持つことが大切であり、ベン

チャー型事業承継にさらなる可能性を感じました。 

 セミナー終了後には、参加者からの質問が飛び交い、今

後の事業活動や事業承継の参考になる、有意義な研修会と

なりました。 

内 

訳 

・共通券（大型店・中小店・飲食店利用可）     1,000円券×5枚 

・中小店・飲食店専用券（中小店・飲食店利用可） 500円券×10枚 

令和４年７月１日（金）～７月３１日（日） 

市から発行された購入引換券（はがき）を持参し、市内

郵便局（土日祝日を除く）又は道の駅グランテラス筑西

（７/２０定休）でご購入ください。 

『筑西市応援プレミアム商品券����』
は『のぼり旗』『ポスター』が 

掲示されている店舗でご利用 

できます。 



 ４月より筑西市商工会

でお世話になっておりま

す狩谷理紗と申します。

大学では心理学を学んで

おりました。 

 私は社会人１年目。何

をするにも初めてのこと

で覚えなければならない

事が多く、仕事の大変さ

を日々痛感しております。

また、遠方からの通勤で土

地勘が無く、環境にも不慣れなため皆様にはご迷惑をお

掛けすることも多くあるかと思いますが、一日でも早く

仕事を覚え、皆様のお役に立てるよう日々努力していき

たいです。ご指導よろしくお願い致ます。 

 ４月より桜川市商工会

より異動してまいりまし

た枝遥奈と申します。新

たな環境で覚えること・

学ぶことが多く、あっと

いう間の3か月間に感じ

ております。 

 筑西市商工会では、自

分の経験を活かしなが

ら、気持ちを新たに多く

のことにチャレンジして

いきたいと思っております。そして、1日でも早く会

員事業所の皆様のお役に立てるよう邁進してまいりま

す。至らない点も多いと思いますが、ご指導ご鞭撻の

ほど、どうぞよろしくお願い致します。 
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会員の動き 
地 区 等 会 員 数 

協 和 地 区 ３５２ 

明 野 地 区 ２９６ 

関 城 地 区 ３７６ 

定款・特別会員  ２３ 

合     計 １,０４７ 

�敬称略� 

事業所名 代表者名 所在地 業  種 部  会 

ツルハドラッグ黒子店 辺見優介 井上401-1 ドラッグストア 商   業 

坂入興業 坂入博行 門井1988-1 土木工事業 建 設 業 

エムジェイエイチ㈱ 歌野元紀 舟生737-4 ネット販売 商   業 

㈱ケーアイ産業 稲見恒治 宮後99-4 金属加工業 工   業 

acT（アクティ） 添野龍佑 茂田1735-7 鉄骨溶接 工   業 

石彫薬師 小林 浩 海老ヶ島2159-20 石材加工 工   業 

眞岡電気 眞岡伴征 小栗5720-2 電気工事 建 設 業 

㈱ALI TRADING イルファン アリ 辻1898-9 中古車販売・輸出入販売・解体 商   業 

㈱スマイル 仁平光男 松原200 損害保険代理店 サービス業 

Embellir（アンベリール） 猪野千春 門井742-3 ハウスクリーニング サービス業 

糸澤設備 糸澤英樹 辻1240 ガス工事 建 設 業 

終活サポートさかいり 坂入久美子 小栗1931 サービス業 サービス業 

イシュタルアート 大吉真琴 藤ヶ谷1747-2 音楽関連 サービス業 

T-1基礎計画室 田中一郎 門井1954-5 建設関連 建 設 業 

S.S.P関管工 関 翔太 向上野936-2 配管工 建 設 業 

合同会社つくばアシスト 中村勝美 関舘236-2 電子機器開発・販売 工   業 

Ｒ４.６.３０現在 

Ｒ４.６.３０現在 

・こまめな水分、適度な塩分補給 

・エアコン・扇風機を上手に使用 

・シャワー、タオルで体を冷やす 

・日傘、帽子、通気性の良い衣服 

 の着用 

・適正な気温と湿度の管理 

・睡眠環境を快適に 

・無理せず休息 


